Se incorpora al ISES la nueva sede Saavedra



En dependencias del CCT Tucumán, el viernes 10 de abril se concretó la firma del contrato por el alquiler de un inmueble en el que funcionará la sede Saavedra del ISES (CCT CONICET Tucumán). Esta sede albergará a un importante número de investigadores, becarios y tesistas del área de Arqueología, los cuales hasta el momento desarrollaban sus actividades en la sede San Martín del ISES (Facultad de Ciencias Naturales e I.M.L de la UNT), pero los serios problemas edilicios en uno de los espacios allí localizados originaron la necesidad de contar con un nuevo lugar de trabajo. En esta nueva sede ubicada en calle Saavedra 254, San Miguel de Tucumán, también se prevé el montaje de un laboratorio de usos múltiples.

En la firma del contrato participaron por el CONICET el Dr. Daniel Campi -Director del ISES-, la CPN María Delia Robles Terán -Coordinadora del CONICET Tucumán-, el Dr. Salomón Hocsman, Irina Kagüer –a cargo del Departamento Legal del ISES-, y la Mg.

Soledad Marcos en representación del equipo de Arqueología que se ubicará en la nueva sede. La parte locadora estuvo representada por el CPN Emanuel Galante.